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Zitat von weyoun 

Wenn man ihn gegen Ablöse irgendwann mal verkauft hätte, hätte ich es ja noch
verstehen können. Aber ihn ablösefrei wegschicken, während man vor der Saison einen
Pinola zum Spitzenverdiener macht...? Ich verstehe es nicht! Aber ich hab auch die
Transferpolitik in Sachen Diekmeier und Gündogan nicht verstanden. Liegt wohl daran,
dass ich kein Sportökonom bin...

man verkauft spieler, die bereits mitgeteilt haben, dass sie ihre verträge nicht verlängern
wollen, weil sie nach höherem streben.

ich würde mal vermuten, dass es für andi wolf nie wirklich überzeugende transferangebote gab.
und wenn überhaupt kann man das fass aufmachen, warum man nach der pokalsiegersaison
nicht alle teuer verkauft hat 
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